

田辺眼科通信 7号

メガネ

一般にメガネは、『どちらかというとかけたくない!!』、『自分の子にはかけさせたくない!!』というマイナスのイメージが強いと思います。

メガネには、

①視力の発達を促すための治療用としてはめるメガネ、これはいつもかけます。

②見づらいときだけはめても良いメガネ、必要なときのみかけても大丈夫です。

このように、メガネをかける目的も様々ですが、小さなお子さまがはじめてメガネをかけるときには、お子さま自身もそしてご家族の方にも様々な思い(抵抗感、不安・・・)があるだろうと察します。

もし、メガネをかけるのがいやなお子様や、かけさせるのがいやなご家族の方がいらっしゃったら、メガネをかけることに対する不安など少しでも軽減できるよう、メガネのことをわかりやすく説明したいと思います。



パワースポット

毎日が少しずつ暖かくなり、過ごしやすくなってきましたね♪

先日、私は「一畑薬師」というパワースポットへ行ってきました(*^^*)

一畑薬師は「目のお薬師さま」とも言われており、眼病平癒を祈願する人々が絶えない人気のパワースポットです。その中の楽しみな一つに「お茶湯(おちゃとう)」というものがあります。

境内の畑で採られたお茶の葉を煎じ、湧き水で入れたお茶の事です。そのお茶を瞼に塗ったりする事で目を守ってくれるという伝えもあります。

また、ゲゲゲの鬼太郎の作者である水木しげる氏が幼少期、参拝に訪れていたことから、平成 24年に「のんのんばあとオレ像」と「目玉おやじ像」など5体のブロンズ像が設置されています。

ぜひ参拝に訪れた際は「目玉おやじ」を探してみたいはかがででしょうか?(*^^*)

キッズニア

今年も田辺眼科クリニックによる、眼科キッズニアが開催されることが決定しました!

キッズニアはこどもたちが楽しみながらお仕事にチャレンジできるイベントです。

当院では白衣を着て、普段、医師や看護師、視能訓練士が行っていることを実際に体験していただきます♪

昨年も、好評をいただいたイベントです(^)♪眼科のお仕事に興味がある子、診察室で先生は何を見てるんだろう?と気になっていた子、ぜひご応募ください☆お待ちしております。

なお、ご応募者多数の場合は抽選となります。

また当日キッズニアの様子を写真に撮り、後日ホームページに掲載させていただくことをご了承ください。

白内障手術

当院では白内障の手術を、月曜日と火曜日に行っています。

手術は超音波水晶体乳化吸引術といい、局所麻酔で 15~20 分で行われる、安全性の高い手術です(*水晶体の硬さや白内障の進行具合などの諸要因も関わるため、時に手術時間が長くなる時もあります)。

手術中に痛みはほとんどなく、明るいライトをポーと見ていただいている間に手術が終わります。手術中に眼を動かしたり、動いてしまうと手術がやりにくくなってしまうため、手術中の動きは制限されます。

当院はバリアフリーですので、車いすや杖の方の手術も可能です(介助があり、動けることが条件になります)。

当院の手術予定は 11 月まで予約が入っている状況です。白内障手術をお考えの方は、お早目に先生にご相談ください。